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Lineamientos Accesibilidad

De: jorxe m 
Enviado el: lunes, 12 de marzo de 2018 03:57 p. m.
Para: Lineamientos Accesibilidad
Asunto: Opinión sobre el incremento de volumen en tv de paga.

Buenas tardes. 
Creo que deberían realizar un estudio sobre el impacto  que tiene en personas con hipertensión, etc. Cuando 
aumentan el volumen en la parte de los comerciales en la televisión de paga.  Cuantos de 
decibeles  permitidos máximo, etc. O existe ya una norma.? 
Saludos 
Img Jorge Moreno. 




